



Peligro constante. Una emboscada en la región fronteriza entre Sonora y Arizona dejó a un comandante de las Fuerzas Especiales de la Sedena muerto y al menos cinco soldados y un agente de la policía estatal gravemente heridos. La violencia se ha recrudecido en territorio gobernado por Alfonso Durazo, debido a enfrentamientos entre grupos armados. Se han desplegado efectivos de la Guardia Nacional, Ejército y policía estatal para restablecer la tranquilidad. La situación se complica con la lucha entre células criminales por el tráfico de indocumentados. Y la migración, a cargo de Francisco Garduño, crece.

Que no le digan, que no le cuenten. La Cruz Roja brinda apoyo ininterrumpido a la población afectada por el huracán *Otis* en Acapulco, Guerrero, y su presidente, Carlos Freaner, asegura que esta labor continuará con firmeza y entusiasmo. En un video, Freaner hizo un llamado a no detener los donativos, permitiendo que a través de la Cruz Roja llegue la ayuda necesaria a quienes más la necesitan. Su compromiso es claro: seguir trabajando incansablemente para respaldar a Guerrero en estos momentos difíciles. No se deje llevar por rumores ni divisiones partidistas. México somos todos.

Salomónico. Para que todos queden contentos, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, propuso al Poder Judicial destinar los 15 mmdp de los fideicomisos para ayudar a los damnificados del huracán *Otis* en Acapulco, Guerrero. Esto, con el fin de ahorrar tiempo en controversias constitucionales por parte de la oposición una vez que la ley se publique. Así, formalizada la extinción de los fideicomisos, los recursos pasarían a la Tesorería de la Federación y de ahí, si acepta el Poder Judicial, se convertirían en ayuda directa. Norma Piña, presidenta de la Corte, ya aceptó, así que... muerto el perro, se acabó la rabia.

¿Qué les duele? Será este 1° de noviembre cuando el TEPJF envíe al Congreso de Nuevo León y al Tribunal Superior de Justicia de la entidad un oficio en el que les notificará de la queja interpuesta por el gobernador Samuel García, a fin de controvertir la decisión de nombrar al presidente del TSJ de la entidad como gobernador interino, una vez que sea vigente la solicitud de licencia presentada por García Sepúlveda. El Congreso quiso agandallar el cargo incluso antes de que el actual mandatario estatal lo deje. De que va por la Presidencia por MC, está cantado.

Decisiones técnicas. Al secretario de Recursos Hidráulicos para el Desarrollo Social de Tamaulipas, Raúl Quiroga Álvarez, se le fue la lengua en contra del gobernador de Nuevo León, Samuel García. Pero en menos de 24 horas seguro tragó sapos. El tamaulipeco daba por hecho que Nuevo León debería trasvasar agua a su estado. No se trata de un no porque sí, pues el comité técnico de la Conagua, después de un detallado análisis de disponibilidad, decidió que no se llevará a cabo el trasvase de la presa El Cuchillo hacia el embalse Marte R. Gómez, en Tamaulipas, porque no hay suficiente agua. Quiroga dijo que no quitará el dedo del renglón. Pues se quedará esperando.

